

鷹山公だより

令和7年1月号

米沢警察署管内の刑法犯・交通事故発生状況

刑法犯		交通事故	
認知(件)	検挙(件)	発生(件)	死者数
360	223	261	1

令和6年12月末現在(刑法犯は暫定値です)

令和6年警察活動協力者感謝状贈呈式

12月23日、令和6年中に警察活動に多大な貢献をされた5団体と9個人に対し、警察署長感謝状を贈呈しました。桃井署長が一人一人に感謝状を手渡し、これまでの協力を謝意を述べ、引き続きの協力を依頼しました。被贈呈者は次のとおりです。(敬称略)

【団体】

- 医療法人くまの歯科【健康管理業務功労】
- セブン-イレブン米沢通町店【特殊詐欺被害防止功労】
- セブン-イレブン米沢八幡原大橋店【特殊詐欺被害防止功労】
- ローソン米沢丸の内二丁目店【特殊詐欺被害防止功労】
- よしじまっ子見守り隊【地域安全活動功労】

【個人】

- 中條 明夫【健康管理業務功労】
- 會田 圭子【少年非行防止活動功労】
- 山田 律子【少年非行防止活動功労】
- 玉虫 正照【少年非行防止活動功労】
- 若月 洋【地域安全活動功労】
- 金子 正美【地域安全活動功労】
- 遠藤 一平【検視業務功労】
- 尾形 則之【交通安全活動功労】
- 高橋 美紀【交通安全活動功労】



御協力ありがとう
ございました!



カモンくん

令和6年度第3回米沢警察署協議会を開催

12月11日、令和6年度第3回米沢警察署協議会を開催し、協議に先立ち、交通安全教育シミュレータの体験を行いました。

協議では、「交通安全シミュレータを体験しての意見や要望」「通学路の安全対策について」をテーマとし、委員の方からは、

- 警察からも子供や学生の安全には、我々大人の生身の目が必要であることをより広く周知していただきたい。
- 大塚小学校近くの八幡十字路東北側にある歩道に電柱があり、歩道幅の半分くらいになるので、車道と歩道の境にガードレールを設ける検討をしていただきたい。
- 自転車を運転する中高生が、歩道を複数列になって走るため、歩行者が脇に避けてやり過ごす光景を頻繁に見かけるので、自転車運転マナーの指導を強化してほしい。
- 信号機の無い横断歩道が暗くて車側から歩行者を確認しにくいので、歩行者が立つ場所を明るくする街灯を設置してはどうか。
- 小中高生への交通安全教室を今後も是非継続してほしい。

等の意見をいただきました。



金融機関強盗対応訓練

12月17日、米沢郵便局において、米沢・川西地区金融機関防犯協会会員等約30名が参加し、強盗対応訓練を実施しました。

米沢警察署員が拳銃や刃物を持った犯人に扮し、郵便局員から現金を強奪し逃走するという想定で実施しました。郵便局員は、犯人役を興奮させないよう対応し、任務分担に従い、犯人の観察、警察への通報、逃走車両へのカラーボール投てき、駆け付けた署員への状況説明等の一連の対応要領を確認しました。



年金支給日の防犯広報活動

米沢警察署では特殊詐欺被害防止活動の一環として、年金支給日に合わせて、大型店舗や金融機関のATM利用者に対する防犯広報活動を実施しています。

12月13日の午前は、米沢地区警友会及び株式会社富国生命と協働で、米沢信用金庫本店及び山形銀行米沢支店において、ATM利用者に対し、チラシ等配布による防犯広報活動を実施しました。また、同日午後は、米沢市防犯協会南部支部と連携して、ヨークベニマル米沢門東町店、ヤマザワ堀川町店及びヤマザワ相生町店において、店舗内の巡回パトロール及びATM利用者に対するチラシ等配布による防犯広報を実施しました。



「少年非行防止の日」街頭活動



12月26日、イオン米沢店において、年末・年始休業期間における少年非行防止及び犯罪被害の未然防止のため、米沢地区少年補導員連絡協議会、防犯・交通米沢少年隊、山形県大学生ボランティア、少年サポートセンター置賜、米沢警察署が協働して防犯広報活動を実施しました。

来店する少年や保護者等に対し「闇バイト被害防止」「特殊詐欺被害の防止」「自転車の二重ロック」を呼び掛けるチラシ等を配布し防犯広報を行ったほか、同店内の携帯電話取扱店に対し、フィルタリング普及要請広報を行いました。

防犯・交通米沢少年隊伝承式

12月15日、置賜総合文化センターホールにおいて、「輝きの心伝承式」と題して、防犯・交通米沢少年隊の伝承式を開催しました。

米沢市防犯協会長の挨拶、米沢市教育委員会教育長と米沢警察署長の祝辞の後、2年生隊員が少年隊活動をスライドで説明し、3年生隊員に修了証書が授与されました。その後、新隊長と副隊長が紹介され、2年生隊員による送ることば、3年生隊員によるお礼のことばが述べられ、活動がバトンタッチされました。



県警察柔道剣道大会で入賞！

12月13日、天童市の山形県警察学校において、山形県警察柔道剣道大会が開催されました。米沢警察署は、柔道、剣道とも団体戦A組（本部及び大規模警察署）と男子・女子個人戦に出場しました。

結果は、日頃の訓練の成果を発揮し、柔道団体戦で準優勝、剣道女子個人戦で刑事第一課の水田沙知巡查長が準優勝、柔道男子個人戦で西部交番の信田岳巡查が第3位に入賞しました。

ご声援ありがとうございました。



柔道団体戦
A組準優勝

剣道女子個人戦
準優勝



柔道男子個人戦
第3位



米沢警察署

〒992-0051 米沢市城北二丁目3-19

TEL: 0238-26-0110 / FAX: 24-5219

カモンくん

